
 

 

皆さん、おはようございます。朝早くからお集まりいただきまして、ありがとうございます。今年度も昨年

度より引き続き PTA 会長を務めさせていただきます、坂巻です。どうぞよろしくお願い致します。 

１年生の常任委員の皆さんには入学式の時に役員を決めさせていただきました。また、２・３年生の役員選

考の方法を変えながら試行錯誤しているところですが、役員を引き受けてくださいまして本当にありがとうご

ざいます。1年間を通じて皆さんに活動していただくのですが、ご無理のないように、出来る範囲で、皆で連

携して協力していくことが大切ですので、一人の人が負担を抱え込むことがないように、お願いしたいと思っ

ています。１年を通じて充実して楽しかったと言っていただけるような PTA の運営をめざしていきたいと思

っています。よろしくお願いを致します。 

今年は白山中創立 40 周年という節目の年です。10 年後の 50 周年の記念行事の為に PTA として積み立

てをしていくのか等、話し合っていきたいと考えています。 

 最後になりますが、PTA 活動の中でいじめ・丌登校の問題等に対して、個別の案件という意味ではなく、

PTA としてどう関わっていけばよいのか、体制や制度を保護者として知っておく必要があるのではないかと

思っています。今は何ができるということはないのですが、大きなテーマとして頭に入れながら、1年間活動

できればと思っています。この 1年よろしくお願い致します。 

 

  

 おはようございます。今年度もどうぞよろしくお願いします。 

ホームページの中に昨年度の学校アンケートの結果をのせてあります。要望の答えを返しています。1年間

このようにしたいということが書いてありますので、見てください。 

先ほど会長から話がありました白山中創立 40周年ですが、大きくは 50周年・70周年で行いますので今

年度はやりません。しかし、何もやらないのもつまらないので、「おやじの会」を立ち上げようと考えていま

す。何をするかというと、今一番課題になっているのは「地域防災」です。災害があった時、白山中の体育館

が避難所になります。人が集まってきた時、誰が何をどうするのか。学校だけではなく、地域の皆さんと一緒

に行う窓口になれれば、とおぼろげながら思っています。役員の方、お父様方と相談しながら進められたら嬉

しいなと思っています。独立した会にして、学校と子ども達の為に頑張れたらなとイメージしています。 

湖北中学校、久寺家中学校などでは、学校のキャラクターを作っています。40 周年を機に募れたらいいな

と考えています。子ども達が残せるもの、地域の人達に呼び掛けて作れるものがあれば面白いなと考えていま

す。やりたいことはたくさんありますが、焦点を絞ってやりたいです。 

過労死ラインを超えている先生が 66%いるそうです。ある先生が To Do List（やらねばならないリスト）

を沢山残したままお辞めになりました。先生方に、To Do Listを作るより、Wish List（やりたいリスト）を

作って 1 年間考えてやりませんか、と話しました。やりたいことを作ると、やらねばならないことが出てき

ますが、やらねばならないことをいっぱい書いてこなすより、やりたいことをこなす方が楽しいよというイメ

ージでいます。 
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子どもも同じです。最近の中学生に何をやりたいかと聞いても答えられない子が多いです。３年生になって

どこに行きたいかと聞いても答えられない子が多いです。自分で考えて決められなくなっている子がたくさん

います。今年度は、白山中でこんなことしたいな、あんなふうになりたいなあ、ということが実現できる学校

にしていけたらと思っています。1年後、３年生がそういう思いで卒業して頑張れたら最高だなと思っていま

す。 

別件ですが、学校がかかえている課題としては、2 年後のオリンピック時にたくさんのバスが必要になり、

バスが足りなくなることです。林間学校のバスをどうするのか、京都のバスもなくなるのではないか。どこに

どうやって行くのか考えていきたい。親御さんの立場から提案があればしていただきたいです。 

いずれにしましても、４月から落ち着いたスタートを切らせていただきました。落ち着いて勉強したり部活

に励んだりしています。大会のいい結果も聞こえてきています。いい意味で白山中の名前の出し方ができるの

ではないかと思っています。ぜひまた、ご協力をいただきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

 

  

おはようございます。今年度から白山中学校の教頭に着任いたしました山内と申します。私自身今までいた学

校は小規模校で、ここに来ましてびっくりしております。PTA活動も非常に盛んで学校としては非常に感謝

しております。子どもの為に PTAの皆様方にはお世話になると思いますが、よろしくお願いします。 

 本日は、教務主任、生徒指導主任、主幹教諭、１・２・３年学年主任は、大会、林間学校や校外学習の予察

に出ておりまして参加できないことをお詫びいたします。1年間よろしくお願いします。 

 

 

 

学年近況報告  ≪３学年≫ （松田先生 ３学年主任）岡崎先生代読 

 3年生の学校の様子について 

 進級してからの 1か月、学年として落ち着いたスタートを切ることができました。部活動も新入生が入部

し、３年生としての自覚が芽生え、一生懸命活動する様子が最近感じられます。特に変化が見えたこととして、

昨年度まで学校になかなか登校できなかった生徒が教室で授業を受けることができたり、適応教室での生活を

送ることができたりと、中学校生活最後の 1年を自分なりに何とかしようと今を変えることができた生徒が

増えてきました。現在 3年生では 5月 31日に予定されている修学旅行の準備が、活発に行われています。

各クラスの学級委員が実行委員として日程や活動内容を考え、学年をまとめようと一生懸命頑張っております。

その他の生徒も、1日目、2日目は班行動となるので自分の班員が困ることがないよう自分の係の仕事に責任

を持ち、準備を頑張っております。 

 また、生徒総会の準備も同時並行して行っています。生徒会執行部を中心に各委員長、部長が 1年間を見

通し白山中がよりよくなる手立てを考えています。この活動では副学級委員の活躍が光っています。学級委員

が修学旅行の実行委員として忙しいので、各クラスの副学級委員が生徒総会の準備を行っています。 

 このように、一部の生徒だけでなく多くの生徒がリーダーとして活躍しており、さすが３年生だと感じてい

ます。自分たちの経験から後輩に様々なことを伝え、進路開拓に向けて前進できるよう学年職員一同全力で支

援していきたいと思います。 

 

裏につづく 

山内教頭先生挨拶 
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（１） 年間行事について 

 学校行事については保護者会資料と学校だよりを、ＰＴＡ行事・活動についてはＰＴＡ総会資料のＰＴＡ活

動予定を参考にしてください。 

（２） ＰＴＡ広報紙「はくさん」について 

 広報委員会では、ＰＴＡ広報誌「はくさん」を６月８日(金)に発行予定として、ただいま作成中です。 

（３） 制服・青ジャージリサイクルについて 

 ４月 16日から２４日に制服・青ジャージ等のリサイクル回収を行いました。先生方が昇降口に回収箱を置

いて下さいました。本日集計をし、来週手紙を配布予定です。（５月 1４日に配布しました。） 

５月１８日(金)の部活保護者会前に、リサイクルを行います。よろしくお願いします。（無事に終了致しまし

た。ありがとうございました。） 

（４） スクールカウンセラーとの交流会について 

 ５月２４日(木)の「ふれあい給食会」終了後、スクールカウンセラーとの交流会を予定しております。 

思春期の子どもたちの様子や保護者の適切なありかたについてなど、子育てに役立つお話がたくさん聞けると

思います。 

（５） 八坂神社祭礼パトロールについて 

今年度の日程は７月１４日(土)、１５日(日)の予定です。先生方と担当委員が、２０時１５分に集合して、

２０時３０分から１時間程度、２コースに分かれてパトロールを行います。担当の方にはお手紙をお渡してあ

りますので、ご協力をよろしくお願いいたします。 

（６） ＰＴＡバレーボールについて 

 先日部員募集のお手紙を配布いたしました。５月９日(水)より今年度の活動を開始しました。 

７月２９日(日)に市民大会、８月１９日(日)に我Ｐ連大会があります。毎週水曜日の１９時～２１時に練習

しています。７月の大会は、男性 2 名入らなければならない大会ですが、現在 1 名になってしまいました。

まだ入部できますので、ご興味のある方は男女問わず、是非ご参加ください。 

（７） 体育祭協力について 

 ９月８日(土)に行われる体育祭の警備を、１、２年の学級常任委員と本部役員を中心に行います。そこで今

年度も各学級からＰＴＡとして警備をしてくださる方を募ります。学級常任委員を除いて、各クラスより最低

３名以上のお手伝いを募ります。例年、７月の学級懇談会で決めていましたが、出席者の中だけで決めるのも

丌公平との声があり、今年度は手紙で募集してみることになりました。学級常任委員は、７月１３日(金)の学

級懇談会の時に担任の先生から警備協力の返事を受け取り、協力の方のリスト用紙に記入し、その後の第 2

回常任委員会で提出してください。よろしくお願いいたします。 

（８） ＰＴＡ研修会について 

今年度も１１月にＰＴＡ研修会を予定しております。昨年の参加者は、先生方８名を含め３９名でした。山

梨の大善寺、桔梗屋本社工場、ワイナリーへ行ってまいりました。今年度もＰＴＡ会員の皆様と親睦を深めら

れるような企画を考えて参ります。多数の保護者のご参加をお待ちしております。 

 

議   題 



 

（１） 駅伝部の石碑について 

昨年度、駅伝部が東葛駅伝優勝、全国中学駅伝優勝を記念した石碑を作成予定です。 

（２） 子ども神輿手伝いについて 

若松の自治会より、地域社会への貢献ということで、八坂神社のお祭りの時に行っている子ども神輿の手伝

いを、該当する中学生にしてもらえないかとお話がありました。 

（３） クラス役員選考方法について 

今年度からクラス役員の選考方法を変更しました。学級保護者会の出席者の中から選考するのではなく、事

前に希望を取ってクラス全員の中から選考するというものです。この方法によって保護者会出席者数が増えた

ようです。まだ、改善するところはありますので、選考方法についてはこれからも検討していきたいと思いま

す。 

 

次回 第２回常任委員会 ７月１３日(金)１６時～ ４階 図書室 

平成３０年度 役員紹介 

ＰＴＡ本部役員  学 級 委 員 

役  職 氏   名  学 級 学級常任委員 広 報 委 員 

会 長 坂 巻 宗 男 ３－７  １－１ 小 澤 紀 子 大 内 たえ子 

副会長 

栗 原 周一郎 ２－６  １－２ 山 本 明 子 澁 谷 巧 易 

隈田原 盛 淳 １－３  １－３ 小 林 いづみ 伊 藤 知恵子 

齋 藤 典 子 ３－５  １－４ 玉 田 洋 美 梶 居   愛 

田 中 玲 子 ２－１  １－５ 中 村 明 美 吉 田 真 悠 

書 記 

小 山 匡 子 ２－７  １－６ 山 田 佳 子 飯 田 紀 子 

増 田 志 乃 ２－５  １－７ 有 泉 真 美 今 井 美 樹 

小 林 淑 子 ２－４  １－８ 鈴 木 朝 美 小 島 由美子 

佐 藤 友 一 教務主任  ２－１ 茂 原 紀 子 井 坂 奈保美 

会 計 

濱 田 佐和子 ３－３  ２－２ 田 村 麻 紀 畑 山 奈保子 

藤 森 明 子 １－８  ２－３ 福 山 聡 子 小 野 圭 子 

山 内 和 利 教 頭  ２－４ 小 川 由香利 上鵜瀬 茂 代 

会計監査 

阿 部 憲 一 ２－５  ２－５ 岡 本 文 恵 松 本 美佐子 

渋 谷   亮 3-3、1-4  ２－６ 淺 越 美 幸 岩 本 路 子 

久 村 純 子 ３－７  ２－７ 森 口 由 未 矢 崎 千加子 

豊 田 洋 子 ３－７  ３－１ 宮 田 正 子 澤   美 和 

川 上 由 紀 3-1、1-8  ３－２ 中 村 幸 子 石 和 田 舞 

   ３－３ 近 藤 千夏子 野 口 美 実 

 

   ３－４ 山野辺 良 子 落 合 美智代 

   ３－５ 小 髙 啓 子 平 山 裕 子 

   ３－６ 魚 住   暦 米 持 恒 子 

   ３－７ 大 場 梨 江 大 森 深 雪 

 

そ の 他 

 


